



L'agence Finexs voyage de Douala, a été le théâtre hier dans la nuit du meurtre d'un jeune gendarme, le Maréchal des logis Armel Lipembe.

Le gendarme revenait, apprend-on, d'une mission à **Buea** dans la région du **Sud-ouest**, et s'appêtait à rallier **Yaoundé**, via cette agence de transport interurbain.

Des sources concordantes rapportent qu'il a utilisé les toilettes de l'agence pour ses besoins, et que faute de monnaie, il n'a pas pu régler la note de 100FCFA. C'est ainsi que les agents de Finxes voyage vont roués de coups l'infortuné jusqu'à ce que mort s'en suive.

Mis aux arrêts, les assassins tentent nier les faits